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CÓPIA DA ATA DO DIA lº DE JUNHO DE 1968 

No dia primeiro de junho de mil novecentos e seesenta e oito, 
às nove horas, na residência da professôra Maria de Lourdes degqá 
pua, à Rua Caio Prado, número setenta e cinco, apartamento vinte_ 
e dois, cidade de São Paulo, reuniu-se & equipe de Assistência — 

Técnica em Educação, com a presença de todos os seus elementos ou 

sejam, Lizetc Regina Patrone Gomes, Maria Edna Mugayar e Maria de 

Lourdes de Cápua. A professora Lízete Regina Patrono Gomes apre—— 

sentou os assuntos a serem tratados que foram os seguintes: preeª 
chimento dos formulários do relatório a ser entregue à Coordena—— 

ção; resolução de problemas práticos referentes ao horário que eº 
da elemento deve cumprir; revisão dos primeiros contatos; e, revi 
são do trabalho até então realizado. Passou—se em seguida a elabg 
ração do relatório mensal que foi assinado por cada elemento. A - 
seguir ficou acertado que seria apresentado ao Senhor Diretor Ge— 

ral do Departamento de Educação o seguinte horário: Maria Edna Mª 
gayar: todos os dias, de segunda a sexta—feira, das doze horas às 

dezoito horas e trinta minutos. Lizete Regina Patrone Gomes cum- 
prirá o mesmo horário com exceção de terça—feira, quando trabalhª 
rã das oito horas às doze e trinta minutos e das dezesseis horas_ 
às dezoito horas e trinta minutos. Maria de Lourdes de Cãpua cum- 

prirá o mesmo horário de Maria Edna Mugayar com exceção das ter—— 

ças e sextas feiras, quando trabalhará das oito horas às onze ho— 

ras e trinta minutos e das treze horas às dezesseis horas. A se—— 

guir, passou—se à discussão dos trabalhos realizados. Foi resolvi 
do que assim que necessário a equipe se dividiria nas tarefas a - 
realizar. Nessa hora, a professora Maria Edna Mugayar lembrou da 

importância do trabalho até então ter sido realizado conjuntamen— 
te por todos os elementos, tendo em vista a necessidade de um co- 
nhecimento geral das possibilidades de trabalho e a própria natu— 

reza das primeiras tarefas, principalmente a seleção do pessoal - 
do SOP, na qual a participação de todos nas entrevistas garantiu_ 
uma maior objetividade. sobre êsse assunto a professora María' de 

Lourdes de Cápua lembrou o baixo nível intelectual dos eleméntos_ 
entrevistados o que foi comentado por toda a equipe. A professora 
Lizete Regina Patrono Gomes referiu—se ao trabalho de coleta de — 

dados para a reestruturação do cadastro do Departamento de Educa— 

ção, lembrando a necessidade de um levantamento no Serviço de En-
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ATA DA REUNIÃO DA EQUIPE DE são PAULO 

Aos dois dias do mes de julho de mil novecentos “e ses 
senta e oito, às nove horas, na rua Caio Prado, 75, apto. 22, reali— 
zou—se & segunda reunião ordinária da equipe do "Programa de Assis—— 

tência Técnica em Educação", à disposição da Secretaria dos Negãcíos 

da Educação do Estado de São Paulo, com a presença de todos os ele—— 

mentos que integram a referida equipe. Inicialmente foi feita uma rg 
visão dos trabalhos realizados durante o mês de junho e em função - 
dessa revisão ficou decidido que se realizaria no mesmo dia uma reu— 

nião com o Prof. José Mário Azanha, Diretor Geral do Departamento de 

Educação, a fim de resolverpse & equipe deve prosseguir ou não nos — 

trabalhos relativos a mecanização do Serviço de Cadastro e Contr31e_ 
Escolar. Esta decisão se tornou necessária depois da realização no 

dia primeiro de julho de uma reunião dos membros da equipe com a eo— 

missão encarregada do serviço. Percebeu—se pela reunião, que as decl 
N N . N . N . soes sao tomadas pela Comlssao sem cons1derar as sugestoes forne01—— 

das pela equipe, e que esta Comissão se considera“ligadapamSeereta-—_ 

ria de Educa ão. As 0 inioes ara êles'r ue o De artamento ossa dar º P 9 q~ ”sao apenas cómo auxiliares do trabalho e nao como decisoes importan— 

tes a serem adotadas. Fêz—se também uma análise de todas as tarefas_ 
realizadas durante o mes: Reestruturação do Cadastro, Levantamento — 

Estatistico das extensões dos ginásios, Elaboração do Orçamento-Pro- 
grama e Anªlise do Programa para o II Nivel do Ensino Primário. Em 

seguida discutiu—se as atividades previstas para o proximo mes: Colª 
laboração na Elaboração do Orçamento—Programa da Secretaria de Educª 

ção e assessoria ao coordenador do SOP. Com relação à última atividg. 
de prevista, ficou decidido também a realização de uma reunião com 0 

Prof. A} Cândido de Oliveira, Chefe do Ensino Primário, a fim de se_ 
determinar sôbre & participação da equipe no referido trabalho. Dois 
problemas foram levantados durante a reunião da equipe: o primeiro - .* A. 'N . se referia a urgen01a com que sao pedidas certas tarefas, comprome—— 

tendo com isso um trabalho mais refletido (como foi o trabalho de" — l.. I . .l- Analise do Programa para 0 II Nivel de Eneino Primario) e o outro se 

referia a uma falta de- definiçao mais clara sobre qual e o nivel da~~~ 
serviços ligados ao Cadastro)i Terminada a analise e revisao dos tra 
balhos realizados, foi feitaya Leitura da correspondência recebida.— 
Passouáse, entao para a elaboraçao do relatório mensal e dos relató— 
rios individuais que devem ser enviados a Coordenaçao do P.A .T. E. Na' 
da mais havendo a tratar encerrou—se a reuniao e eu, Maria Edna Mu—— 

participaçao da equipe nos trabalhos (principalmente com relaçao aos,fw 

gayar, lavrei a presente ata que vai por todos assinadw tLêdG, 
mwooafiwpmwc. ,te/(sw ºa 67w» M€ 79;
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ATA DA TERCEIRA REUNIÃO ORDINÁRIA DA EQUIPE no "PROGRAMA DE ASSISTENCIA 

TÉCNICA au EDUCAÇÃO" EM são PAULO 

No dia primeiro de agosto de mil novecentos e sessenta e oito, as nove horas, 
na casa da professâra Maria Edna Mugayar, a rua Brigadeiro Luis'Antônio, — 

1186, apartamento Setenta e três, reuniu-se a equipe do FATE com a presença - 
de todos os seus elementos, Inicialmente foram revistas as atividades do mês 

de julho. A reunião do dia primeiro de julho com o Diretor Geral do Departal— 
mento de Educação, determinou duas novas situaçoes de colaboração da equipe.— 
A primeira referiu-se a reestruturação do cadastro. As dificuldades de enten- 
dimento com a Comissão de Reestruturação do Serviço de Cadastro e Controls Es 

colar determinaram o trabalho da equipe nessa atividade por enquanto indepen- 
dente da referida Gomissao. A segunda situaçao diz respeito & colaboraçao da 

equipe com a Chefia do Ensino Primário. Como a Secretaria de Educaçao conta — 

com recursos para contratar técnicos para o trabalho de Qrçamento—Programa, & 

colaboração se faz necessária na assessoria ao Chefe do Ensino Primário. Efe- 
tivamente, essa colaboração foi prestada durante o mês de julho. A professôra 
Lizete Regina Patrone Gomes lembrou a facilidade de entrosamento e as possibi 
lidades de trabalho, encontradas nesse setór pela equipe. Comunicou ainda que 

a Sra.Coordenadora do FATE manifestou o desejo de reunir-se mensalmente-com a 

chefe da equipe para melhor conhecimento do desenvolvimento dos trabalhos. A 

seguir, passou-se a programação das atividades do mês de agôsto. A professôra 
Maria Edna Mugayar sugeriu o estabelecimento de uma data para o término das 
atividades referentes ao cadastro)o que foi aprovado. A profess6ra Maria de » 

Lourdes de Câpua lembrou a necessidade de fazer constar o novo horário de trª 
balho da equipe, em função das atividades programadas para agôstoº Decidiu-se 
entãojque3nêste mês,prosseguirão os trabalhos referentes ao cadastro; a equi- 
pe prestará colaboração nos cursos programados pelo SOP para agôsto; e, real; 
zaráªna última quinzena dêsse mêsja seleção dos elementos dos Sérops, através 
de entrevistas. Como essas entrevistas só poderão ser realizadas de manhã - 
pois é o tempo disponível do pessoal dos Serops;f%g%ªãªgnns a utilizar a ma—— 

nha nesse trabalho e uma parte da tarde nos outros. A pro essôra Lizete Regina 
Patrone Gomeselembrou nesse momento que)provãvelmente a equipe seria chamada 

a colaboraffââlâfaãfºde Aplicaçao de Recursos Federais do Salário Educaçao do 
Ensino ªrimário, e portanto seria necessário prever algum tempo para; essa tª 
refa. O trabalho de seleção dos elementos dos Serops deverá terminar dia vin- 
te e nove de agôsto. Finalmente passou-se a elaboração do-relatõrio mensal a 

ser enviado a Coordenação do FATE. Concluído este, deu-se por encerrada a reu 
nião,eeu, María de Lourdes de Câpua, lavrei a presente ata que vai por todos_ 
assinada.Wm A». Mirªmax” ,a, fºra...“. %%%&/9 Wu.
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TA DA 4. reuniao ordinária da equipe do Programa de Assistencia 

Técnica em Educação. 

Aos trinta e um dias do mês de agôsto na residência da profao Lisete Regina Fatone Gomes, â Av.Ipiranga, n. 200, apto.' 616, realizou—se a quarta reunião ordinária da equipe do Progrª »ma de Assistência Técnica em Educação a disposição da Secreta—— ria da Educação do Estado de São Paulo, com a presença de todos os seus elementos, Inicialmente foram revistas as atividades do mês de agõsto. A participação prevista da equipe no curso para orientadores pedagógicos e inspetores promovido pelo S,O,P,não 
' 

3a) se efetuou em virtudedo interesse da ProfaoTherezinha Fram de i“"27‘}rsalizsur)com a sua equipejesta semana do curso, Os trabalhos da equipe junto ao Setor de Orientação Pedagógica (SOP) têmpse cen tralizado na realização de entrevistas com os orientadores pede gõgicos de 35 Setores Regionais de Orientação Pedagógica (SEROPs), cujo objetivo é um conhecimento dêsses elementos para uma pos—— terior seleção. Essas antevistas (182) deverão se prolongar até [dia seis de setembro próximo, em virtude da transferência da data de início do curso destinados a Estes orientadores pedagógicose Áuseguirãfoi fiesta uma análise crítica do projeto de implantação de classes ds recuperação baseada na efetivaªãa l.a fase prevista, ou sejaço estágio de observação aas classes de lºªªsériesrealiza— 
do pelas professôras encarregadas das classes der recuperação; Durante êste mês a equipe continuou, ainda, participando das reª niões com a Comissão para Reestruturação do Serviço de Cadastro 
e Controls Escolar; A elaboração das fichas deverá ser concluída breve, em virtude do pedido do Sr.Seoretério dal Educação para o- término do trabalho dentro de curto prazoº Discutiu-se a seguir' 
as atividades a serem realizadas durante o mês de setembro, entre as quais consta o prosseguimento das entrevistas com os orientadº res pedagógicos, e a elaboração de uma sugestão de currículo para a Escola Normale Ficou decidido_tambêm que no dia onze de setems bro & equipe fará uma reunião com o Prof.05ndido de Oliveira, — Chefe do Ensino Primário, a fim de planejar as novas atividades da equipe juntou ao Setor de Orientação Pedagógica e a Chefia do Ensino Primário. A seguir passou—se ã elaboração do relatório - ' 

mensal a ser enviado % Conrdenação do FATEº Nada mais havendo a tratar, encerrou—se a reunião da qual em, Maria Edna mugayar,lâ Vrei a presente ata que vai assinada por mim e pelos outros meª bros dessa equips. *a» —âpouwa, liarqiq, 
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,fifi que se referia a colaboração da equipe nas sugestões para elabo— 
graçao de fichas referentes ao Ensino Primário, Secundário e Normal. 

' Durante este mês prosseguâºse, ainda., o estudo da reforma do Ensino 
Secundário e Normal, sendo realizadas entrevistas com especialistas 
que pudessem fornecer sugestões úteis a êste estudo. A seguir, pas— 
soumse a programação das atividades para o mes de outubro. A profes 

~~~

~ 
sõra Lisete Gomes relatou a reuniao que tivera com o Diretor Geral 
do Departamento de Educação, pois em função da Portaria 61/68, do // 
mesmo Diretor, haverá uma semana de estudos com dois representantes 
de cada Inspetoria Regional do Ensino-Sefundário e Normal em conse— 
quência dos novos currículos do Ensino Secundário e Normal a serem 
propostos e, é do interesse do Diretor GeralWãõõâãêggJos grupos de 
estudos desta semana. Tornou—se necessaria a elaboração de um docu— 
mento que sirva de ponto de partida para as discussões, bem como, / 
de uma justificativa destas sugestões de currículo,que deverá até 
a última segunda—feira do mês de outubro serem encaminhadas ao Con 
selho Estadual de Educação. Dêsse modo surgiu o problema da divisão 
dos dias de trabalho da equipe em função dosestudaadesCurrículos // 
(necessários à preparação do encontro de professõres) e das entre— 
vistas com os Diretores de Gruposs Escolares, que deverão prossem/ 
guir. Como não pareceu interessante a nenhum membro da equipe a se— 

paração das tarefas por pessoas, ficou estabelecida uma divisão, // 
'não das tafefas, mas dos dias nos quais as mesmas deverão ser rea— 
lizadas. Decidiu—se, inclusive que, já nesta semana a Professõra Di 
sete Gomes deveria iniciar os estudos relativos aos Currículos, jug 
to com as professõras Lourdes Brito e Arlete Marques, interrompendo 
por cinco dias o trabalho de entrevistas com os Diretores. Finalmen— 
te, passou—se a elaboração do relatório mensal a ser enviado à Coor— 
denação do FATE. Nada mais haVendo a tratar, eu, Maria de Lourdes de 
Capua, lavro a presente ata que vai p r todos assinada.'77ºªnºa'ªºº 
019041.904“, da &)!“ .. “%%%&” ,, 
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~~ “ªa da 5ª reunião ordinária da equipe do FATE à diSposição da 

Secretaria de Educação do Estado de São Paulo.~ 
No dia cinco de outubro de 1968 reuniu—se & equipe do Programa de 

Assistência Técnica em Educação, na casa da Professora Lisete Gomes, 

à Avenida Ipiranga, 200, Apartamento 616. O motivo pelo qual a reu— 

nião não se realizou ao final do mês de setembro deveu—se a impossi— 

bilidade de nessa época reunir todos os integrantes da equipe, pois 
os mesmos encontravam—se num trabalho de entrevistas em diferentes / 
_locais éadCapital e do interior. Inicialmente foram revistas as ati— 

vidades do mês de setembro. Concluiram—se as entrevistas com o pes — 

soal integrante dos SEROPS (Setores Regionais de Orientação Pedagogª 

ca) e, através de uma conversa com o Prof. Cândido de Oliveira ficou 
combinado que a equipe apresentaria um relatório de cada SEROP, no / 
qual constaria os principais problemas e dificuldades encontrados / 
por êstes orgãos, apontados durante o oantato pessoal com osnnienta— 

dores pedagógicos. A professora Lisete Gomes transmitiu as impressões 
da Semana de Estudos sôbre o Ensino Primário Brasileiro promovido pe—. 

la EATEP (Equipe de Assitência Técnica ao Ensino Primário), realizado 
no'Rio Grande do Sul. Concluiu—se que o ponto principal desse encon — 

tro foi a efetivação de um bom relacionamento com a professõra Maria 
Izabel Pitombo, integrante do SOP (Setor de Orientação Pedagógica), o 

qual deverá fabilitar os futuros trabalhos desenvolvidos pela equipe 
junto ao referido órgãoe Ainda quanto ao trabalho no SOP ficou estaba 
lecido, mediante uma reunião com o prof. Cândido de Oliveira, que a 

equipe colaboraria num trabalho de pesquisa junto aos Diretores de // 
> 

Grupos Escolares daÉCapital e Interior.wÉsse trabalho Visaria a fornº 
i;: _ cer subsídios para o planejamnnto dos cinooenta e cinco cursos a se — 

rem ministrados aos diretores, como também para uma provável análise 
realista das funções do diretor. A equipe iniciou esta colaboração na 

última semana de setembro entrando em contato primeiro com os Delega— 

dos de Ensino e, posteriormente, com os Diretores de Grupos Escolarese 
O professor Cândido de Oliveira também se mostrou desejoso de que a 

equipe venha a colaborar na elaboração de um trabalho sôbre “ Avalia— 

ção do rendimento escolar", que deverá ser enviado com subsídio aos 

SEROPSº A profª Lisete Gomes comunicou ainda a necessidade de a aqui“ 
pe, com urgência, repensar as criticas e sugestões feitas sôbre o Prº 
grama proposto para o Ensino Rural e uma posterior discussão com a // 
Professõra Neuza Rocha Goyano, a pedido do Profe Cândido de Oliveirae 
Ainda no mês de setembro concluiwse o trabalho junto à Comissão de Rg 

“estruturação e Mecanização do Serviço de Cadastro e Controle Escolar, 

.. L :" aw 
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las diferentes áreas, para os 55 cursos a serem realizados 
para os diretores dos Grupos Escolares, e também uma suges— 

tão para a organização dêstes cursos. Esta também planejado 
para os próximos dias encontros com o Prof. Jair de Andrade, 
Chefe do Ensino Secundário e Normal, com a Professora There, 
zinha Frann e com o Padre Leonel Corbeilg.para discussão da 
sua minuta de Resolução estabelecendo o currículo para o en— 

sino secundário e normal, apresentado no Conselho Estadual / 
de Educação. Ainda, nestes dias, a equipe, junto com a Profª 
Lourdes Brito deverá—encaminhar ao Diretor Geral do Departa— 
mento de Educação, uma sugestão de currículo para o 29 ciclo' 
de grau médio. Durante a reunião foiftambém discutido o con— 

teudo e os têrmos do comunicadO'nºlââkgda Chefia de Ensmno 
Sendário, digo, Ensino Secundário e Normal. A equipe conside 
ra gue êsses comunicado poderá, entre outras coisas, preju—. 
dicar o relacionamento dos professôres com cªrepresentantes 
do Departamento de Educação, no encontro a ser realizado nos 
dias onze e doze de novembro. . A equipe considera também, / 
Que as influências da má repercussão do referido comunicado 
não se restringirão ao encontro de professores, resolveu en— 

caminhar ao Diretor do Departamento de Educação, a título de 
colaboração, algumas considerações por escrito, sôbre o assun 
to. Outro ponto discutido durante a reunião foi um incidente 
ocorrido no atraso da entrega do material do Cadastro, atraso 
esse Que se deveu ao tempo restrito que a equipe tem para a 
elaboraçao das fichas, de uma forma tal gue pudessem ser enyª 
adas para a impressao, uma vez que anteriormente elas estavam 
apenas desenhadas em papel comum, sem os cuidados que necessi 
tavam para servir de modêlos à impressão oficial. A seguir pas 
sou—se para a elaboração dos relatórios individuais e mensal 
a serem enviados para a Coordenação do DATE. Nada mais haven

\ 

do a tratar encerroupse a reunião da qual eu, Maria Edna Mugayar 
lavrei a presente ata que vai 

âír 
todos Qªssinada. V”“£””“*3fªíºªª %%%&, Áº- 0Q, ew ' 
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Ata da 6ª reunião ordinária da equipe de Programa de 

Assistência Técnica em Educação, à diaposiçâo da Secretaria 
dos Negócios da Educação do Estado de São Paulo. 

Aos três dias do mês de novembro de mil novecentos e 

sessenta e oito realizou—se, na residência da Profª Maria 
Edna Mugayar a sexta reunião ordinária da equipe do progra— 

ma de Assistência Técnica em Educação à diSposição da Sacre 
taria dos Negócios da Educação do Estado de São Paulo com a 

orese nça de todos os elementos que integram a referida aqui 
pe. Inicialmente foram reVistas as atividades realizad.as du 

rante o mês de outubro. Durante êste mês foram concluídas _ 

as entrevistas com os diretores de Grupos Escolares, tendo 
sido realizadas cento e trinta e uma entrevistas junto com— 

três elementos do SEC, que também participaram dêste traba— 
lho,foi feita a tabulação dos dados obtidos nas entrevistas 
bem como algumas sugestoes para a org :anizaçao do curso para 

«diretores de Grupos Escolares a ser realizado pelo SOP.Ain— 

da com.relação ao ensino primário foi realizado um estudo do 

"programa para o Ensino Primário Rural“ proposto pelo Serv1 
ço de Assistência ao Ensino Rural onde a equipe or tou pela 
elaboração de uma sugestão de atividades “agro—pastoris" a 

serem desenvolvidas no ensino primário na zona rural, por 1 

êste contrariar o sepírito do Programa de Ensino Primário - 
do Estado de São Paulo. Este trabalho foi discutido com a 

“profª Neuza Bocha Goyano e depoi s discutido e aceito pelo —- 

Prof. Cândido de Oliveira, Chefe do Ensino Primário. Também— 

durante êste mês, a equipe junto com & Profª_Lourdes_Brito- 
Pereira refez as fichas do Serviço de Cadastro e Controle — 

Escolar para a coleta de dados referentes ao ensino prima-— 
rio e ao ensino secundário e normal. Apresentouese ainda,u- 
ma sugestão para a organização do encontro com professores 
representantes das Inspetorias a ser realizados nos dias 03 
Zé e doze de novembro, conforme a portaria nº 61/68 do Dire 
tor Geral do Departamento de Educação e prosseguiuuse na e— 

laboração de uma sugestão de Currículo para o 29 ciclo do / 
ensino médio, com suas respectivas justificativas. A seguir, 
a equipe analisou as tarefas planejadas para o próximo mês. 
Com relação ao ensino primário junto ao SOP, será realizada 
uma apreciação dos documentos que estão sendo redigidos, pe—
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' . v N ‘ , N ., . N 01a TGCLlca en âducaçao a ÓlSplçaO aa Seer etarie de Educaçao 

No dia Vinte e nove de novembro, er nove horasÉ na ca » 

se da Erofesrõra LíseteC domes, à Avenida Ipiranga, numero du « 

zenbos apartamento 616, reuniuuse & equipe lo Programa de As“ 
Sªbºnblo Técnica em Édocação, com a prerença ,e todos os seus— 
elementos , ”nicialmeate foran reVlstos os tràbelhos realiza = 

dos dvroote o mªs. Queqêo às tJrefes norwelaemue rº zados — 

junto ao Setor de Orleotçção Pedagogica, co elderoa se Qre ele 
têm sale satisfrªorías, não existindo a_t lmcrue neºn* pro— 
blema hue merecesse fer discutido. & equipe prosegui é na sua— 
colaboração com relaçâo & preparação dos cursos para diretores 
de grupos Escolareª do Estado, haveodo tecios os eleventos àa 
eouípe manzfestodo suo satisfação com o trabalho que esta senw 
oo TeâulíiíO, em colaboração com um elemento do Seger de Grieg 
terão Pedagógico e um do Serxico de Expansão Cu alt uralº Esta w 

troooTno constª da zoaLoração de um do e Jrzento referente a ”En—
» o qual devera se constltuír num dos documen _a 

ªiseutidos durante os Cursos ja : Jelenaõos. G plª
% 

,erucrento de Ewucação 
s de “:uipe a serem é 

) 
o TIT .. à ounlorlo e —ormal. ªº 

.. ' « .Lª. (Serv1go de 335 Shag 
—iciar um brabaluo com 

.e Britto Pereira e a; 
le foi efetiveío “& 
entro Je Representca— 
ortsr;e n. 61/68)91te 

= eqvlpe encaV“Whou & 

"áries sãore o desen— 

Grupo de Trebaího do Sheen» 
ou se Gestªnte proveitosa m
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~ SECRETARIA DE ESTADO DOS NEGÓCIOS DA EDUCAÇÃO 

‘DEPARTAMENTO DE EDUCAÇÃO 

São Paulo,20 de dezembro de 1968 

ATA da oitava reunião ordinária da equipe do Prº 
grama de Assistência Técnica em Educação à disposição » 

da Secretaria dos Negécios da Educação do Estado de São 

Paulo. 
Aos dezenove dias do mês de dezembro de mil nove 

centos e Sessenta e oito as vinte horas realizou-se na 
residência da Profa, Maria Edna Mugayar, à Avenida Bria 
gadeiro Luiz Antônio, 1.186, apto. 73, a oitava reuni» 
ao ordinária da equipe do Programa de Assistência Técni 
ca em Educação & diSposição da Secretaria dos Negécios= 
da Educação do Estado de São Paulo, com a presença de 
todos os seus elementos. Inicialmente foram revistos as 
atividades realizadas durante o mês de dezembroº No SOP 

as atividades da equipe referiram—se ao planejamento = 

dos cursos para os diretores de Grupos Escolares a se - 
rem realizados no mês de janeiro de mil novecentos e ses 
senta e nove e à elaboração de um documento sôbre " En, 
sino Planejado"; Durante êste mês também foi apresenta— 
da uma sugestão de temario para o desenvolvimento de — 

cursos destinados aos representantes dos _SERAPS, aos 
diretores de estabelecimentos de Ensino Secundário e 

aos professores do 190 ciclo do ensino secundário como 

ainda uma indicação de um plano de cursos a-serem deseº 
volvidos durante o proximo anoe A seguir$ cada membro a 

da equipe fez uma auto—análise de sua atuação nas ativª 
dades realizadas durante o ano. Em seguida, a equipe e 
passou para a elaboração dos relatârios anual e mensale 
Nada mais havendo a tratar encerrou—se a reunião as on— 

ze horas do dia vinte de dezembro, da qual eu Maria Ed- 
na Mugayar, lavrei a presente ata que será assinada por 
tOdOSe WM (CESOL—vc. Wav-cabe, vºª-'
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sino Elementar para complementação dos dados. Da mesma forma de 

veria ser feito um levantamento no Ensino Médio com o mesmo ob— 

jetivo e um estudo dos dados. Ficou acertado que se aguardaria_ 
instrugaes do professor José Mário Pires Azenha no sentido de - 
um maior aproveitamento da equipe nas próximas tarefas. Nada — 

mais havendo a tratar encerrou—se a reunião tendo eu, Maria de 

Lourdes de Cápua, secretariado e lavrado a presente ata que foi 
por todos aprovada, “WW-«a' pó. Aªaa-olá,“, ,a, W

R 
'wW’\ ' gm M0 .394
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